



# Delfina Gómez dará voz al grupo LGBT+

ORLANDO SALINAS CESÁREO

**Crearé la Fiscalía Especializada en Delitos por Discriminación y echaré a andar las clínicas arcoíris**

**N**EZAHUALCÓYOTL, Méx.- La candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PT y Verde Ecologista, Delfina Gómez, se comprometió a crear la Fiscalía Especializada en Delitos por Discriminación, echar a andar las clínicas arcoíris para la atención a integrantes de la comunidad LGBTIQ+ así como garantizar la defensa de los activistas, organizaciones civiles y asociaciones que trabajan en pro de los Derechos Humanos.

La mañana de este miércoles se llevó a cabo el Foro por la Diversidad y la Inclusión en el municipio de Nezahualcóyotl, en el cual participó la candidata a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez.

Ahí la maestra Delfina dijo que la comunidad LGBTIQ+ debe ser escuchada,

**Es importante** que la comida LGBTIQ y más tenga acceso a servicios de atención médica y apoyo también emocional



Delfina Gómez aseguró que va a garantizar la defensa de los activistas

que tenga voz y participación en la vida pública del Estado de México.

"Ya no puede ser más callada, ya no puede ser invisibilizada, tiene que verse, tiene que escucharse la inclusión y el respeto hacia la diversidad como una tolerancia en el Estado de México", dijo.

Durante el Foro los representantes de la comunidad de Ecatepec, Acolman, Chilocolapan y de Nezahualcóyotl, entre otros, le detallaron las problemáticas que ha pasado como la discriminación, agre-

siones, violaciones, entre otros.

Sobre esto dijo que de ganar las elecciones del próximo 4 de junio creará la Fiscalía Especializada en Delitos por Discriminación para apoyar a los integrantes de la comunidad.

En materia de salud, dijo que creará clínicas arcoíris para la atención médica de la comunidad, comenzando con tres de estas, una al oriente del Estado de México, otra al norte y una más en el valle de Toluca, además de fortalecer las demás clíni-

cas existentes.

"Es importante que la comunidad LGBTIQ+ tenga acceso a servicios de atención médica y apoyo emocional que responda a sus necesidades específicas.

"Vamos a impulsar la creación de la fiscalía especializada en delitos por discriminación, a veces por no tener un recurso para poder tener un licenciado que lo represente o para que se agilice esa carpeta, se quedan en el olvido por eso es importante impulsar esa creación de esa fiscalía que se ha especializado en delitos por discriminación", explicó.

De acuerdo al Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) el Estado de México cuenta con la mayor cantidad de población de la comunidad LGBTIQ+ con 490 mil personas.

Sin embargo, integrantes de la comunidad señalaron que hay mucho más pero por violencia y discriminación no se atreven a salir del llamado clóset.

Añadió que va a garantizar la defensa de los activistas, organizaciones civiles y asociaciones que trabajan en pro de los Derechos Humanos promoviendo el respeto mutuo y priorizando el diálogo.

Delfina Gómez dijo que también tendrán acceso a programas sociales de manera igualitaria, "nada de divisiones, que ustedes también gocen de los beneficios que tienen los programas sociales como a las de las mujeres".

La candidata se comprometió a integrar en su gabinete a un representante de la comunidad para que vea las garantías y apoyos de estos.

Comentó que participará con los municipios, los cabildos para hacer planes de gobierno para erradicar la discriminación, el acoso y violaciones hacia la comunidad.

Por último pidió a los representantes de las comunidades llevar a cabo programas de foros o de reuniones para sensibilizar, visibilizar y garantizar los derechos de los integrantes de LGBTIQ+.

# Derechos de comunidad LGBTTTIQ+ serán visibilizados: Delfina Gómez

## Adriana Novelo

Nezahualcóyotl.- En el Día Internacional contra la Homofobia, la Bifobia y la Transfobia, Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, señaló que en próximos meses, los derechos humanos y las necesidades de la comunidad LGBTTTIQ+ serán visibilizados en nuestro estado.

"El Estado de México será diferente, habrá respeto, empatía e igualdad para la comunidad LGBTTTIQ+", dijo la morenista, "pero también para las y los jóvenes, las mujeres, las campesinas y campesinos. Por el bienestar de todas, todos y todes, vamos a ganar ¡y la queso..., lo importante es que lo vamos a lograr!", afirmó la maestra Delfina Gómez, quien visitó Nezahualcóyotl para participar en el "Foro por la Diversidad y la Inclusión en el Estado de México".

Entre porras de "gobernadora, gobernadora" y banderas multicolor, la maestra Delfina Gómez dijo que este es el primer foro de muchos que se van a celebrar para que la comunidad LGBTTTIQ+ tenga voz y participación en la vida del Estado de México para promover una



La comunidad LGBTTTIQ+ será visibilizada, aseguró Delfina Gómez.

cultura de paz, respeto y tolerancia.

Para ello, la candidata morenista Delfina Gómez propuso acciones iniciales para lograrlo: "Garantizar el derecho a la diversidad sexual y el apoyo de las

comunidades LGBTTTIQ+ mediante la implementación de políticas públicas inclusivas, así como prohibir en la Constitución y las leyes secundarias toda forma de discriminación".

# Promete escuchar e incluir a comunidad LGBT+ en el Edomex

1/2

Candidata de la alianza  
Juntos Hacemos  
Historia garantiza  
respeto a este sector



## EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Nezahualcóyotl, Méx.**— La candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez, se pronunció para que en la entidad exista diversidad sexual y se comprometió a que en su gobierno, si gana el 4 de junio, se pondrán en marcha políticas públicas inclusivas para la comunidad LGBTIQ+.

Al participar en Ciudad Neza en el Foro por la Diversidad y la Inclusión en el Estado de México, expuso que en la entidad se estima que hay más de 490 mil personas que pertenecen a esa comunidad, la mayor en el país, pero muchos no lo hacen público por temor, por lo que necesitan el respeto y el reconocimiento de la sociedad y no ser invisibilizados aún más por las autoridades.

“Lo primero que tendríamos que hacer es un censo, realmente en donde de manera específica cuál es la integración o cuántos integran esta comunidad, y a pesar de esto, de ser muchos, han sido invisibilizados por los de siempre y se les ha dado la espalda, por lo tanto es importante que la comunidad LGBTIQ+ tenga voz y participación en la vida pública del Estado de México, ya no puede ser más acallada, ya no



GABRIEL PAVO. EL UNIVERSAL

**Delfina Gómez participó en el Foro por la Diversidad y la Inclusión en el Estado de México.**

puede ser invisibilizada, tiene que verse, tiene que escucharse, la inclusión y el respeto hacia la diversidad como una tolerancia en el Estado de México”, dijo.

Al encuentro asistieron miembros de la diversidad sexual de Nezahualcóyotl, Ecatepec, Tecámac, Chalco, Valle de Chalco, Chalco y Los Reyes La

Paz, entre otros, quienes le expusieron a la abanderada de Morena-PT-PVEM que en pleno siglo 21 siguen las agresiones, discriminaciones y asesinatos en su contra, pues el año pasado se registraron 10 crímenes de odio.

Delfina Gómez reconoció que existe una gran deuda con ellos, por lo que los invitó a sumarse al proyecto de cambio en el Estado de México, en el que todos los grupos serán escuchados y sus propuestas serán incorporadas.

De ser la gobernadora, les ofreció que se garantizará el derecho a la diversidad sexual y el apoyo a las comunidades mediante la implementación de políticas públicas inclusivas. Además de que se establecerá en la Constitución mexiquense y leyes secundarias la prohibición de cualquier forma de discriminación, como la misoginia, xenofobia, segregación racial y homofobia, entre otras.

Prometió la creación de clínicas de atención a personas con VIH en por lo menos tres regiones: oriente, norte y el Valle de Toluca, bajo un esquema similar a la Clínica Condesa, pero en el Estado de México serán denominadas Arco Iris. ●

# Delfina Gómez dice estar lista para el debate

## Compromiso.

La morenista negó que impusieran condiciones para el encuentro; “lo que se pidió fue respeto”

ZULEYMA GARCÍA  
NEZAHUALCÓYOTL

La abanderada de “Juntos Hacemos Historia”, Delfina Gómez Álvarez, negó que su equipo de trabajo o ella hayan puesto condiciones para el segundo debate electoral que, se realizará hoy.

Esto luego de que se especulara que, Morena había solicitado que no se tocaran temas relacionados con el desempeño de la candidata como presidenta municipal de Texcoco.

Durante una entrevista al finalizar el primer “Foro por la Diversidad Sexual” en el municipio de Nezahualcóyotl, aseguró que lo único que pidieron fue respeto.

“Lo que se pidió fue respeto, ha habido muchos comentarios de que si se pidió que no se hablara de un tema, nada, lo único que se pidió, lo sigo pidiendo y lo seguiré pidiendo en todo es el respeto”.

Agregó que esta lista para el encuentro que se realizará en el municipio de Toluca, rumbo a las elecciones del 4 de junio, donde se definirá quien será la primera

gobernadora del Estado de México. “Estamos listos, el debate puede ser importante, pero lo más importante es escuchar a la gente y sobre todo nutrirse de lo que la gente necesita”.

## Diversidad sexual

En su visita al segundo municipio más poblado del Estado de México para el “Primer Foro de Diversidad Sexual”, se comprometió a modificar la constitución y las leyes secundarias para eliminar toda forma de discriminación como la misoginia, la xenofobia y la segregación racial hacia la población, así como la creación de una fiscalía especializada en delitos por discriminación.

Ante integrantes de la comunidad LGTBTTIQ+ también comprometió asegurar los derechos a la elección de género y adelantó que en su gobierno construirá tres clínicas “arcoiris” en la zona metropolitana y Toluca para garantizar el acceso a la salud de este sector, que asciende a casi medio millón de personas en la entidad.

“Tenemos como objetivo garantizar el derecho a la diversidad sexual y el apoyo a las comunidades LGTBTTIQ+ mediante la implementación de políticas públicas inclusivas en el consejo su participación”. ■



Ayer acudió al Foro de Diversidad Sexual en Neza. Z. GARCÍA

EN EL MARCO DEL DÍA MUNDIAL CONTRA LA HOMOFOBIA

# Pronto habrá respeto para la comunidad LGBTTTIQ+: Delfina

La candidata de Morena, PT y PVEM visitó Nezahualcóyotl para participar en el Foro de Diversidad e inclusión



## REDACCIÓN

En el marco del Día Internacional contra la Homofobia, la Bifobia y la Transfobia, Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Es-

tado de México por MORENA, PT y PVEM, señaló que, en los próximos meses, los derechos humanos y las necesidades de la comunidad LGBTTTIQ+ serán visibilizados en nuestro estado.

“En próximos meses, el Estado

de México será diferente, habrá respeto, empatía e igualdad para la comunidad LGBTTTIQ+, pero también para las y los jóvenes, las mujeres, las campesinas y campesinos. Por el bienestar de todas, todos y todes, vamos a ganar ¡y la queso..., lo importante es que lo vamos a lograr!”, afirmó durante la visita a Nezahualcóyotl para participar en el “Foro por la Diversidad y la Inclusión en el Estado de México”.

Entre porras de “gobernadora, gobernadora” y banderas multicolor, Gómez dijo que este es el primer foro de muchos que se van a celebrar para que la comunidad LGBTTTIQ+ tenga voz y participación en la vida del Estado de México para promover una cultura de paz, respeto y tolerancia.

◀ Delfina Gómez Álvarez dijo que dentro de pocos meses la situación en el Estado de México será diferente. Foto Especial

Para ello, la candidata morenista propuso acciones iniciales para lograrlo: “Garantizar el derecho a la diversidad sexual y el apoyo de las comunidades LGBTTTIQ+ mediante la implementación de políticas públicas inclusivas, así como prohibir en la Constitución y las leyes secundarias toda forma de discriminación”.

De igual manera, ofreció la creación de clínicas de atención a personas con VIH en una primera etapa en tres regiones del Estado

de México: en el oriente, el norte y el Valle de Toluca bajo un esquema similar a las Clínicas Especializadas Condesa que operan en la Ciudad de México.

“Sin embargo, se deben fortalecer todas las clínicas para que haya un trato de igualdad, porque no debemos clasificar a las personas, debe haber respeto en cada uno de los hospitales, así como un trato humano y sensible”, explicó.

La candidata también consideró importante dar acceso a servicios de atención médica y apoyo emocional, e impulsar la creación de la Fiscalía Especializada en Delitos por Discriminación, Orientación Sexual, así como atender el transfeminicidio, entre otros.

“Ya basta de que les lastimen y afecten su integridad y, sobre todo, les descalifiquen”, enfatizó.

Finalmente, Delfina Gómez dijo que urge hacer un censo real de la comunidad LGBTTTIQ+ porque si bien las estadísticas del INEGI mencionan que el Estado de México está integrada por 490 mil personas, muchos más temen decirlo ante la discriminación.

El “Foro por la Diversidad y la Inclusión en el Estado de México”, celebrado en el Teatro al Aire Libre del Parque del Pueblo de Nezahualcóyotl, estuvo encabezado por Martín Cruz, coordinador de Diversidad Sexual de la campaña, e intervinieron Norma González, activista de Ixtapaluca; Miguel Ángel Pérez, activista de Ecatepec; Antonio Cortés, activista de Neza, y Jeanne Fernández, activista de Chicoloapan.